
市長祝辞 

 

 

 創立 70 周年おめでとうございます。市長として、同窓生の一人として、地域の皆様方、

同窓会、そして学校関係者の皆様方に感謝と敬意を申し上げます。 

 私は 1975年に寺井中学校に入学しました。野球部に入ったこと、また、3年生の 11月中

旬から病気になり、入院をしていたことなどが思い出されます。 

 現在学ぶ寺井中学校の皆さんには、新型コロナウィルス感染症の影響で多くの行事が中

止になったり、臨時休校で 2 ヶ月間休みになるなど、70 年間の歴史の中でも大変重く、辛

い 1年だったのではないかと思われます。 

 

 さて、この 20年間に目を向け社会がどう変わったかを見てみますと、皆さんお持ちの携

帯電話、いわゆるスマートフォンが、この社会を大きく変えた一つの道具だと言われてい

ます。 

 先日、ノーベル化学賞を受賞された吉野彰さんのお話を聞く機会がありました。この方

はリチウムイオン電池という素晴らしい製品を開発されました。まさにリチウムイオン電

池の開発こそが、スマートフォンの新興に繋がったわけです。吉野さんがリチウムイオン

電池の安全性、私も知りませんでしたが、熱が出ると火事になるという課題があったそう

です。それを克服されたことで、今の普及に繋がりました。今後は、リチウムイオン電池

の密度、耐久性、価格、寿命の 4 項目を改善できれば、例えば、電気自動車が世の中を大

変多く走るという時代がやってくる、さらにいろいろな製品が開発され世の中が変わる、

そのような時代が訪れるということを吉野さんから教えていただきました。 

 おそらく今後 10年、20年と、さまざまな物が開発され、多くのことが起こり、世の中を

大きく変えて行くのだろうと思います。今学んでいる 3年生、2年生、1年生も、大きく変

貌する世の中を生きて行かなくてはならないわけであります。 

 

 同窓生、同窓会の皆様方、地域の皆様方には、70 年間の歴史を重く感じていただき、そ

して、70 年来、寺井中学校を卒業した同窓生、また、今後 100 周年、150 周年を迎える全

ての同窓生に、引き続き、ご支援ご指導、応援を頂き、益々この寺井中学校が繁栄するこ

とを心よりご祈念申し上げて、祝辞とさせて頂きます。 
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